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Ich nutze mein System seit 1,5 Jahren mit aktiviertem XMP-Profil und habe noch keine
Probleme diesbezüglich festgestellt. Allerdings hat nach eigenen Erfahrungen aus
anderweitigen Foren die Firmware F9l neben einigen anderen ein paar Probleme mit der RAM-
Stabilität. Deshalb bin ich auch noch bei der F9m. Aber ich würde dir raten, beim Upgrade
zumindest RAM-Riegel mit den gleichen technischen Daten am besten aber gleiche RAM-
Module zu verwenden. Was die Takterhöhung betrifft, macht das - Meiner Meinung - nur Sinn,
wenn du die Performance auch nutzen kannst bzw. brauchst bzw. es einen Preisvorteil gibt.
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